



## Garage – Mosaic Escalator

Das Garage Beer Co. Galaxy Escalator ist ein kräftiges Double IPA aus der Single Hop Serie der spanischen Craft Beer Brauerei. Es wurde ausschließlich mit einer großen Menge australischem Galaxy Hopfen gebraut und hat einen Alkoholgehalt von 8,0% vol. Im Glas offenbart das Galaxy Escalator DIPA einen herrlich trüben Orangeton samt heller Schaumkrone. Es duftet nach angenehm fruchtigen Aromen, sodass man richtig Lust auf den ersten Schluck bekommt. Geschmacklich bestätigen sich kräftige Hopfenaromen nach tropischen Früchten wie Mango und Passionsfrucht, aber auch fein herbe und harzige Noten sind wahrnehmbar.



## Garage – Mosaic Escalator

The Garage Beer Co. Galaxy Escalator is a strong double IPA from the Single Hop series of the Spanish craft beer brewery. It was brewed exclusively with a large amount of Australian galaxy hops and has an alcohol content of 8.0% vol. the Galaxy Escalator DIPA reveals in the Glass a wonderfully cloudy orange tone with a light foam head. It smells of pleasantly fruity aromas, so that you really want to take the first sip. In terms of taste, strong hop aromas of tropical fruits such as mango and passionfruit are confirmed, but a fine tart and resin notes are also noticeable.

Tap	Brauerei	Herkunft	Bier / Stil	Geschmack & Duftnoten / Taste & Flavour	€ / 0,1l
18	Garage	Spanien	Mosaic Escalator	kräftige Hopfenaromen, tropischen Früchte, fein herb,harzig	3,08 €
	Stammwürze	Alc %	Bittereinheiten		
	19,8 ° Plato	8,00%	k.A.	strong hop aromas, tropical fruits, finely tart, resinous	a,b

Allergen: a-Weizen, b-Gerste